

Führerscheinkultur

Sonntag, 3. Juli 2011

Nach den vielen dramatischen, extremen Gewaltexzessen junger Eltern, vor allem Väter, gegen ihre Kinder, oft sogar Säuglinge, versucht man es mit einem freiwilligen "Elternführerschein". In Spezialkursen sollen die Unbedarften lernen, Verantwortung als Eltern übernehmen zu können. Man will verhindern, dass immer mehr immer leichter "ausrasten", zu Folterern und Totschlägern werden.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 3. 7. 2011

Hören Sie den Beitrag im Podcast